
 

第 119 回教育研究評議会議事録 

    

Ⅰ 日  時 平成 26 年 5 月 22 日（木） 14：00～15：33 

 

Ⅱ 出席者 議 長 永田学長 

評議員 東、阿江、清水、吉川（晃）、大田、BENTON、中山、遅野井、西尾、木越、稲垣、 

江面、金保、杉本、窪田、伊藤、篠塚、安藤、丸山、宮本（雅）、西川、原、真田、 

中村、坪井、猿渡、高木、宮本（信）、中川、玉川、吉川、松本、糸井川、濱名、 

辻中、德永、池田 

  代 理 川上 附属病院副病院長（松村 附属病院長） 

   甲斐 附属学校教育局次長（石隈 副学長・附属学校教育局教育長） 

 

Ⅲ 議 題 

〔審 議〕 

1  監事の諸会議出席について ------------------------------------------ 〔審議 1資料〕 

2  研究公正委員会委員の推薦について ---------------------------------- 〔審議 2資料〕 

 

〔報 告〕 

1 平成 25 年度監事監査報告について ----------------------------------- 〔報告 1資料〕 

2 国立大学法人筑波大学国際交流協定の締結に関する取扱いの一部改正について ----------  

  ------------------------------------------------------------------ 〔報告 2資料〕 

3 平成 25 年度卒業者・修了者の進路状況について ----------------------- 〔報告 3資料〕 

4 平成 26 年度大学教員業績評価の実施について ------------------------- 〔報告 4資料〕 

5 平成 26 年度スーパーグローバル大学等事業「スーパーグローバル大学創成支援」 

 への申請について ------------------------------------------ 〔報告 5席上配付資料〕 

6 平成 25 年度キャンパスツアーについて ------------------------------- 〔報告 6資料〕 

7 筑波大学出版会活動計画（平成 26年度）について -----------------------------------  

  ----------------------------------------------- 〔報告 7資料、報告 7席上配付資料〕 

8 「ヤングアメリカンズつくばスペシャル 2014」の開催について ------------------------  

  ---------------------------------------------------------------- 〔席上配付資料〕 

9 「筑波大学附属学校 NEWS」の発行について -------------------------- 〔席上配付資料〕 

10 筑波キャンパス CO2排出量・エネルギー使用量実績(4 月分)について -------------------  

  ------------------------------------------------------------------ 〔報告 8資料〕 

11 イベント開催予定表について ---------------------------------------- 〔報告 9資料〕 

12 TSUKUBA SPORTS NEWS FLASH (Vol.29)について ---------------------- 〔席上配付資料〕 

13 学位プログラム(横断型)開設要領について ------------------------------ 〔追加資料〕 

14 筑波大学スポーツアソシエーションについて ------------------------ 〔席上配付資料〕 

15 筑波大学附属学校ポスター展示について ---------------------------- 〔席上配付資料〕 

 



 

Ⅳ 議 事 

〔審 議〕 

1・2 審議 1・2資料に基づく審議の結果、それぞれ原案どおり承認された。 

 

 

〔報 告〕 

1～4 報告 1～4資料に基づき、それぞれ報告があった。 

 

5  報告 5 席上配付資料に基づき、申請内容について説明と意見交換があり、本学のダイバーシテ

ィ推進の項目について再度検討することとなった。 

 

6～12 報告 6～9資料及び席上配付資料に基づき、それぞれ報告があった。 

 

13  追加資料に基づき報告があり、兼担教員の学位プログラム運営への携わり方及び、プログラム

コーディネータの位置付けについて、今後検討することとなった。 

 

14・15 席上配付資料に基づき、それぞれ報告があった。 

以 上 


